
令和４年度 第２回学校関係者評価委員会 
兼 信頼される学校づくりのための委員会 

 

◎日 時   令和４年 11 月 9 日（水）15:30 ～ 16:20 

 

◎会 場   本館会議室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：30～開会のことば・校長より 

 15：35～第１回学校関係者評価委員会報告 
    15：40～令和４年度中間評価と反省 
     （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

  15：55～令和４年度最終評価アンケートについて 
   16：00～質疑・応答，意見交換 

 16：15～閉会のことば 
 
◎委員からの感想等（まとめ） 

１ 学校評価アンケートについて 
 ・(感想) 保護者・生徒は学習時間を問題視している。基礎学力の差が中学校でも問題となる。 

・(感想) 教員用のアンケート項目３「他人を思いやることができるような人間性豊かな生徒を育成

している」のところで，教員の３割があまりそう思わないと回答している。生徒の立場に

たって，今後も指導してもらいたい。 

・(感想) 生徒たちは学習に関して一生懸命取り組んでいると回答している。一方，教員はあまり一

生懸命取り組んでいないと回答している。今後も指導していただき，教員が目指すところ

に生徒たちが到達してほしいと思う。 

・(意見)  寮生の保護者の意見で，配布物を郵送してほしいとある。可能な範囲で郵送してもらいた

い。 

  (回答) 会計関係の書類は郵送している。その他は，生徒便で配布し，また安心・安全メールに関

係書類を添付して，保護者に配信している。今後も工夫し，改善していきたいと思う。 

 

２ 学校運営について 
・(感想)  枕崎高校のブログを拝見している。生徒たちが一生懸命に取り組んでいる様子が伝わ

る。ブログでもっと枕崎高校の良さや少人数制の良さをアピールしても良いと思う。高

校のスクールミッション等にも枕崎高校の良さを取り入れて要としては，と思う。 
・(感想) 体育祭を拝見した際，ラジオ体操をしっかり取り組んで，整然としている姿が見られ

た。とても良かった。 

 
３ 生徒募集について 
・(意見)中学生は高校を選ぶ際に，高校の進路実績を見て行き先を決めている。12 月までに進路先

を出してほしい。  
・(意見)中学校に，枕崎高校の生徒に来てもらい，枕崎高校の良さを中学生に伝えてほしい。 
 
 
 
 



４ その他 
・(質問)寮生は何人いるのか。  
(回答)現在４１名ほどである。 

・(質問)乙女太鼓はどの大会で優勝したのか。 
(回答)第２５回日本太鼓ジュニアコンクール鹿児島大会です。 

・(意見)小学校では不登校が増えている。また，いじめの問題等もまだまだ心配で

ある。日頃から生徒たちと向き合い，指導・支援していってほしい。   
 
貴重なご意見を賜り，まことにありがとうございました。 
皆様のご意見を参考に，今年度の学校運営および校務運営に生かしてまいります。 


